
Die Fraktion Bündis 90/Die Grünen stellt klar, dass es sich bei dem Antrag 

ausschließlich um einen Prüfantrag für die Verwaltung handelt. Die Intention ist 
es Maßnahmen seitens der Verwaltung in einer der künftigen Sitzungen 

vorzustellen, welche einer Begrünung des Kirchlatzes dienen. 
 
Die UWG-Fraktion verweist auf die vergangenen Diskussionen und 

mehrheitlichen Entscheidungen bezüglich der Umgestaltung der Altstadt im 
Rahmen des integrierten Handlungskonzeptes und verweist zudem auf die 

Funktion des Kirchplatzes als zentraler Veranstaltungsplatz. 
 
Die BfM-Fraktion begrüßt den Prüfantrag verweist jedoch ebenfalls auf die 

Funktion des Kirchplatzes als zentraler Veranstaltungsplatz. 


